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令 和 2年 12月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

令和2年12月9日午後2時30分より太子町教育委員会を常任委員会室に招集した。 

 

１．議 事 日 程 

 

  第１ 開会・教育長あいさつ 

 

  第２ 前回定例会会議録の承認 

 

  第３ 本日の会議録署名委員指名 

 

  第４ 行事結果・予定報告 

 

  第５ 教育長報告 

     太子町教育委員会共催名義使用許可について 

     太子町教育委員会後援名義使用許可について 

     令和3年度幼稚園入園予定者数について 

     令和3年太子町成人式式典について 

 

  第６ 議事 

     議案第69号 寄附の申出に対する採納の可否について 

     議案第70号 学校指定の変更申立てについて 

     議案第71号 区域外就園の承諾に関する専決処理について 

     議案第72号 令和2年度要保護・準要保護児童生徒の認定について 

 

  第７ その他 

 

2．本日の会議に出席した教育委員 

   教育長職務代理者     圓尾 健太郎 

   委員           三浦 淳子・福田 秀樹・福本 充治 

 

3．本日の会議に出席した事務局職員 

   教育長          沖汐 守彦 

   教育次長         栄藤 雅雄 

   管理課長         山本 紀弘 

   社会教育課長       栗岡 弘茂 

   文化推進課長       田村 三千夫 

   管理課主査        武中 俊明 
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   管理課主事        秋山 大地 
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令和2年12月9日 午後2時30分開議 

 

教育長    本日は、おいそがしい中、定例教育委員会にご出席いただきましてありがとうござい 

       ます。ただいまから、令和2年12月の定例教育委員会を開会いたします。 

       前回定例会会議録の承認を三浦委員と圓尾委員にお願いします。 

       続いて、本日の会議録の署名委員に福田委員と福本委員を指名させていただきたいと 

       思います。よろしくお願いします。 

 

     ●行事結果・予定報告 

 

管理課長   行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

       ＜12・1・2月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長    12・1・2月の行事結果と行事予定についてご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    それでは次に、教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長   それでは、教育長報告をさせていただきます。 

       今月の報告内容は、太子町教育委員会共催名義使用許可について、太子町教育委員会

後援名義使用許可について、令和3年度幼稚園入園予定者数について、令和3年太子町

成人式式典についての4件です。 

       初めに、太子町教育委員会共催名義使用許可について、1件の届出があります。 

       申請者は、兵庫県中学校体育連盟会長です。事業名称は、令和2年度第37回兵庫県中

学校体育連盟研究大会です。実施日は令和3年2月17日（水）、実施場所は、太子町立

文化会館あすかホールです。中学校体育・スポーツ指導者の参集を得て、日頃の研究

の結果を発表することや諸問題について研究協議を行うことを目的に開催されます。

なお、兵庫県中学校体育連盟が兵庫県教育委員会と西播磨の各教育委員会と共催の形

で主催する事業となっております。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    では次の報告をお願いします。 

教育次長   次に、太子町教育委員会後援名義使用許可について、3件の届出があります。 

       1件目の申請者は、ブラジル音楽マトリックス 代表者 原田 玲子 氏です。事業

名称は、国際伝統文化発信事業コンサートです。実施期間は、令和2年12月12日（土）

から令和3年3月31日（水）までです。実施場所は、太子町立文化会館あすかホールで

す。事業内容としましては、地元、西播磨で活動するブラジル音楽マトリックスの演

奏及びサンバダンスに人形浄瑠璃と和と洋のコラボレーション動画をYouTube等での

配信です。地元地域の皆さんへ勇気や元気を届けることを目的に開催されます。まず、

12月12日（土）に動画収録として人形浄瑠璃とブラジル音楽マトリックスを無観客で
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実施します。令和2年12月27日（日）よりYouTubeで視聴することができるとのことで

す。他に太子町、たつの市、たつの市教育委員会へ後援申請されています。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   2件目の申請者は一般社団法人龍野青年会議所理事長 西田 快人 氏です。事業名

称は、「地域活性化×ＳＤＧｓ」推進事業 聖徳太子1400年プロジェクトです。実施

期間は、令和2年12月15日（火）から令和4年11月13日（日）で、実施場所は、太子町

内及び斑鳩寺です。事業内容としては太子町内の小・中学生及び太子高校の生徒に願

いを書いてもらったボールを斑鳩寺境内に掲示するものです。京都の八坂神社で行わ

れていたものを参考にした事業です。ＳＤＧｓの普及活動と若者に夢と希望を持って

もらうことを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、次の報告について説明をお願いします。 

教育次長   3件目の申請者は、太子フットボールクラブジュニア 神路 一郎 氏です。事業名

称は、太子ＦＣＪｒウインターカップというサッカー大会です。実施日時は、令和2

年12月12日（土）から令和2年12月13日（日）の午前9時から午後4時で、実施場所は

太子町総合公園陸上競技場です。近隣チームとの交流、選手、指導者の親睦を深める

ことを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、次の説明をお願いします。 

教育次長   次に、令和 3年度幼稚園入園予定者数について報告します。 

       この表は令和 2年 11月 30日現在のものですが、今日現在（12/9）で若干数字が変わっ

ています。変更箇所として、龍田幼稚園 3歳児の入園願数が 27名から 24名に、石海

幼稚園 3歳児の入園願数が 35名から 31名に変更となっています。3歳児保育につい

ては、各園定員を 20 名としておりますが、可能な限り柔軟に対応するという内容で

募集をしております。そのため、現在のところは全員の入園を許可しようと考えてお

ります。次に、年少と年長の入園願数についてですが、年少は 89名、年長は 96名の

予定です。最後に前年差（合計）について、年少が 3名減少、年長も 5名減少となっ

ています。なお、昨年は年少が 92名で年長が 101名でした。ただ、入園率について

は、今年度は 28.6%で、昨年度の 27.2%からわずかに増加しております。近年の傾向

としましては、30%前後を推移している状況です。また、龍田幼稚園の入園予定者数

が一桁であることも一つの課題であると考えています。以上です。 

教育長    この入園児数については、保育園や認定こども園との併願者も含んでいますので、保

育園や認定こども園に入園される場合は、この人数からさらに減少します。また、3

歳児保育については今後、各園で実施することは費用対効果の面も検討する必要があ

ると思われます。ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 
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教育長    それでは、次の説明をお願いします。 

教育次長   次に、令和3年太子町成人式式典について報告します。 

       今年度の成人式は令和3年1月11日（月）に文化会館で行う予定です。今後、兵庫県か

らイベントや催しものに対して、緊急事態宣言のような自粛要請が出ない限り実施す

る予定です。規模については、縮小しようと考えています。特に参加人数については、

昨年度より来賓の人数を減らします。具体的には、昨年度は40名のご来賓を招待して

おりましたが、今年度は1名の招待としております。この1名ですが、太子町議会議長

をお呼びしようとしているところです。従来は教育委員の皆さまをはじめ、老人会長

や連合自治会長、自治会長の皆さまをご来賓として招待しておりましたが、今年度は、

新型コロナウイルス感染拡大防止の点を考慮しまして、このような対応をさせていた

だいております。また、近隣他市町の動向についてですが、どの市町も開催するよう

ですが、教育委員のご招待は、たつの市のみが行うといった状況となっております。 

教育長    今、説明を申し上げましたように教育委員の皆さまをご招待しない方向で検討してお

りますが、参加の希望も含めてご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、今回はご招待をしないという方針で進めさせていただきます。 

       次に議事に移りたいと思います。では、事務局より説明をお願いします。 

 

     ●議案 

 

管理課長   ＜議案第69号「寄附の申出に対する採納の可否について」説明＞ 

       3人の申出人より8品目の届出があります。 

       1人目の寄附申出人は、太子東中学校・令和2年度PTAです。寄附品目は、テント1張で、

価格は90,530円です。 

       2人目の寄附申出人は、太子町在住のペンネーム「さくら青嵐」さんです。図書カー

ドと執筆された書籍「王太子妃パドマの転生医療」1冊を、東西の両中学校に同じ品

目を寄附したいと申し出をいただいております。価格は図書カードが20,000円分、書

籍が726円です。この度、2冊目の自籍を出版され、昨年度に引き続き申出がありまし

た。 

       3人目の寄附申出人は、白陽化学工業株式会社です。職員用ホワイトボードを1枚

104,500円相当、児童用傘立て（36本用と24本用）を3セットずつ、計101,640円相当

の品目を龍田小学校へ寄附したいとの申出がありました。なお、同社は西宮市に本社

を置き、太子竜野バイパスで道路標識やトンネルの内装工事を請け負っておられ、こ

の度は社会貢献事業の一環として寄附の申し出があったとのことです。以上です。 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、議案第69号は承認させていただいてよろしいでしょうか。 

各委員    結構です。 

教育長    本日の第70号議案から第72号議案につきましては、個人情報保護の観点から非公開と

させていただきますがよろしいでしょうか。 
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各委員    結構です。 

教育長    ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

管理課長   ＜議案第70号「学校指定の変更申立てについて」説明＞ 

管理課長   ＜議案第71号「区域外就園の承諾に関する専決処理について」説明＞ 

管理課長   ＜議案第72号「令和2年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」説明＞ 

 

      以上3議案については個人情報保護のため非公開 

 

     ●その他 

 

教育長    各所属長から事業の進捗状況など委員に報告がありましたら、お願いします。 

管理課長   ＜「補正予算について」報告＞ 

教育長    ご意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教育長    本日の会議は全て終了しましたが、その他事務局より何か連絡事項はありますか。 

       他に連絡がないようでしたら、次回の定例会の開催日を調整いたします。 

       （調整） 

       次回の定例会は1月27日（水）の午後1時15分に開催させていただきたいと思います。 

       それでは、12月の定例会はこれで終了します。お疲れ様でした。 

 

令和 2年 12月 9日 午後 3時 20分閉議 


